
 

 

CONSEIL MUNICIPAL 

 SEANCE DU LUNDI 11 SEPTEMBRE  2023 à 20H30 

------------------------- 

PROCES VERBAL 

---------------------------- 

L'an deux mil vingt-trois, le 11 septembre , Le Conseil Municipal de la commune de Vassieux en Vercors 

dûment convoqué, s'est réuni en session ordinaire à la Mairie 

Sous la Présidence de Monsieur Thomas OTTENHEIMER Maire 

Date de la convocation du Conseil Municipal : 04/09/2023 

Nombre de Conseillers en exercice : 8   Présents :  8 Votants : 8 

Conseillers municipaux Présents : - Nelly GUILLET - Thomas OTTENHEIMER - Dominique GUILLET - Denis 

PELLISSIER- Rachel MAGNIN - Nicolas MORFIN - Christophe TORREGROSSA -Anthony AUDRAPT  

Secrétaire de séance : Nelly GUILLET  

Autre(s) personne(s) présente(s) : Audrey CHARRASSON – Axel BERNHARD- Bruno MORIN- Jean-Léo 

PONCON 

Ordre du jour : 

 

Approbation PV et compte rendu conseil du mois d’aout 

Désignation Secrétaire de séance 

Tirage au sort pour le prochain petit déjeuner des habitants 

Marché Public Réseaux eaux : attribution du marché 

Moulins de la Mure : Délibération pour autoriser le Maire à déposer dossiers de demandes de financement 

Finances : DM / dossier demande subvention pour travaux sur bâtiments publics (murs..) 

Délibération Redevances Nordiques 2023-2024 

Recrutement postes saisonniers chauffeurs déneigement 

Projet 1000 dojos- suite à donner 

Compte rendu réunions  

Questions diverses 

 

Thomas Ottenheimer ouvre la séance, et constate que le quorum est atteint, par conséquent la séance du 

conseil municipal peut se tenir 

 

1. Approbation PV et compte rendu conseil du mois d’aout  ajourné non transmis 

 

2. Désignation Secrétaire de séance : Nelly Guillet 

 

3. Tirage au sort habitants : prochain petit déjeuner samedi 7 octobre 2023  

 



 

 

 

4. Marché Public Réseaux Eaux  : attribution  

 

Thomas Ottenheimer informe que la CAO qui s’est réuni en préambule à ce conseil a proposé d’entrer en 

négociation avec les entreprises qui ont répondu à ce marché. Aussi ce point est ajourné Soumis au vote, 

cette proposition est validée à l’unanimité des présents. 

 

 

5. Moulins de la Mure : Délibération pour autoriser le Maire à déposer dossiers de demandes de 

financement 

 

Thomas Ottenheimer rappelle que la commune de Vassieux a candidaté auprès des financeurs du programme 

POIA (Programme Opérationnel Interrégional du massif Alpin) pour le projet des Moulins de la Mure. Les 

dossiers à remplir sont particulièrement complexes; la commune est accompagnée par la CCRV via l’office de 

tourisme. La directrice de l’office du tourisme s’occupe du montage du dossier en concertation avec 

l’association VESPA et le secrétariat de Mairie. Dans le cadre du dossier à fournir, il est nécessaire de joindre 

une délibération présentant le projet et actant la demande de financement auprès des financeurs. A ce stade, 

elle conforte le souhait de la commune de porter le projet de réhabilitation des Moulins mais ne l’engage pas 

financièrement.  Soumis au vote, cette proposition est validée à l’unanimité des présents. 

 

Thomas Ottenheimer remercie la Directrice de l’Office de Tourisme et l’association Vespa pour leur 

implication dans le montage de ce projet. 

 

6. Finances : 

 

Point ajourné en raison du manque d’éléments (marché- devis)  

 

7. Délibération sur redevances nordiques 2023-2024 : 

 

Comme chaque année la commune est sollicitée pour délibérer sur le montant des redevances nordiques. 

Pour rappel, l’année dernière la commune avait validé tous les tarifs à l’exception de la mise en place d’un 

pass balade sur le territoire de la commune.  

 

Après échanges entre élus, il ressort qu’à ce stade les élus maintiennent majoritairement leur opposition à 

l’instauration du pass balade mais valident unanimement le reste des tarifs. Face à cette opposition à 

l’instauration du pass balade et aux conséquences qu’elle suscite auprès des stations, Thomas Ottenheimer 

propose que les tarifs soient validés à l’exception du pass balade et qu’une rencontre soit organisée avec le 

directeur de l’Epic des stations de la Drôme pour évoquer cette question spécifique du pass balade et plus 

largement rappeler le rôle et le poids des stations de la Drôme dans la vie du territoire. Soumise au vote, 

cette proposition est validée à l’unanimité des présents. 

 

 

8. Recrutement postes de saisonniers pour le déneigement 2023-2024 

 

Comme chaque année il convient de renforcer l’équipe technique et de recruter des vacataires pour assurer le 

déneigement des voies communales. Deux postes sont créés sur les mêmes conditions que les années 

précédentes à savoir contrat à organiser sur la période du 15 nov au 15 avril- paiement des heures réalisées et 

paiement de 2 astreintes par mois. Soumis au vote, cette proposition est validée à l’unanimité des présents. 

 

9. Projet 1000 dojos :  

 

L’éducation nationale informe de la mise en place du projet « 1000 dojos » et propose aux collectivités qui le 

souhaitent d’intégrer cette dynamique en mettant en place un lieu pour la pratique du judo avec une possibilité 

de financement de 100%. Lors de l’échanges entre élus, il ressort que des questions précises sur le dispositif 

ne trouvent pas de réponse dans le courrier, il est donc proposé d’entrer en contact avec l’IEN afin de se faire 

préciser les modalités de ce dispositif. Ce point sera revu lors d’un prochain conseil. 



 

 

 

10. Compte rendu des réunions : 

 

Une synthèse des principales réunions qui se sont tenues depuis le conseil du 30 aout est présentée aux élus :  

• Déploiement de la fibre : une réunion avec les maires de Vassieux, La Chapelle et Saint-Agnan a été 

organisée par l’entreprise Axione en charge du déploiement de la fibre. Les élus ont regretté l’absence 

d’ADN à cette réunion car nombre de leurs questions sont restées sans réponse. Suite à cette réunion, 

une information à la population a été faite par voie de mail. Par ailleurs, un courrier a été adressé au 

président d’ADN pour 1. obtenir des explications sur le déploiement important de nouveaux poteaux, 

en particulier sur certains secteurs de la commune particulièrement exposés aux aléas climatiques 2. 

L’alerter sur l’incompréhension des populations sur les dédoublements de poteaux 3. obtenir des 

réponses aux questions liées aux arbitrages techniques et financiers d’ADN 

 

• Réunion CCRV service Ordures Ménagères pour évoquer la réorganisation à venir des points de 

collecte et la suppression des bac gris : un groupe de travail va être mis en place. Il sera proposé aux 

habitants qui le souhaitent de s’associer à ce groupe de travail 

 

• Schéma directeur d’assainissement : le rapport de la phase 1 du diagnostic vient d’être remis à la 

commune. Ce rapport sera transmis aux élus afin qu’ils puissent en prendre connaissance. La lecture 

de ce premier diagnostic rouvre la porte d’une possible réhabilitation de la station actuel (plutôt que 

son remplacement). Les prochaines étapes serviront à affiner ce diagnostic. Thomas Ottenheimer tient 

à saluer particulièrement le travail remarquable mené par Yann dans le suivi de la Station d’épuration 

pour assurer son bon fonctionnement et dans l’accompagnement du schéma directeur.  

 

• Point Révision PLU : Thomas Ottenheimer informe que 5 dossiers de demande de dérogation à la loi 

montagne ont été transmis au bureau d’études suite à la réunion de début Août. Une réunion doit être 

rapidement calée avec les services de la DDT afin d’obtenir un pré-avis sur ces dossiers avant d’aller 

plus loin dans la démarche de dossier de dérogation. La commune sera associée à cette réunion. Ces 

dossiers, s’inscrivant dans le projet d’aménagement et de développement durable de la commune, 

seront évidements défendus par la commune dans les discussions à venir avec les services de l’Etat. 

 

• Gélinotte : Le conseil est informé qu’un 2ème rendez-vous avec un acquéreur sérieux est fixé au 14 

septembre et que 3 nouveaux prospects se font fait connaitre depuis début septembre. Par ailleurs la 

commune est toujours dépositaire d’une 1ère offre d’achat déposée par un autre porteur de projet sur 

ce bâtiment. 

 

11. Tour de Table : 

 

Rachel Magnin informe qu’une distribution du compost collectif -à destination des contributeurs- aura lieu le 

15 septembre à 18h et qu’une réflexion est en cours pour installer un 2ème site de compostage sur la commune. 

Par ailleurs il est proposé une réflexion avec les services de la CCRV pour composter les déchets organiques 

issus des caissettes des camping caristes. 

Denis Pellissier informe que la commission environnement se réunira le 25 septembre prochain à 20h00 

Prochain conseil le 18 septembre 2023 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22h00 



 

 

Le secrétaire de séance,      Le Maire 

Nelly GUILLET     Thomas OTTENHEIMER 


